
 

Le son [B] et le son [I] 

 
 

Le son [B] s’écrit le plus souvent an ou en, parfois aon 

……………………………………………………… le paon, le faon 

Devant m , b, p, il s’écrit am ou em : 

……………………………………………………………… 

En fin de mot, il peut être suivi d’une lettre muette : 

blanc, grand, le vent, un gant, le temps, le sang, dans 

 

ATTENTION Ne confonds pas ces homonymes : 

Une tante    une tente 

Une ancre    une encre 

dans     une dent 

Une amande      une amende 

sans      il sent 

une vente    il se vante 

 
 
 
 
 

RAPPEL  Le son [I] s’écrit on, 

mais om devant m, b, p 

une tombe, une bombe, sombre, ………………………………… 

SAUF : un bonbon, un comte, une comtesse 

 

 

 

Le son [C] 

 Le son [C] s’écrit : 
 

in : un jardin 

         im :  immangeable   lorsqu’il est suivi 

  imbattable  de la lettre m, b ou p 

  important 

 ain : ma main, le train, le bain 

 aim : j’ai faim 

 ein : plein, la peinture 

 un : lundi, un, brun, la jungle 

 
ATTENTION : ne confonds pas ces homonymes 
vingt et le vin    le pin et le pain 

  

 20 
 
 
   brun et un brin 
     
Il peut parfois s’écrire : 
 en : un agenda, un examen 

 yn : un lynx, un syndicat 

 ym ; du thym, une cymbale 

 

RAPPEL :  
Ne confonds pas ein et ien : Le sein / le sien  - Le rein / rien 
le tien, le teint -  
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vendecole 


